

Nichts ist relativ

Heinz Rudolf Kunze

Im letzten Haus der Straße
mit Spielplatz nebenan
sitzt immer eine junge Frau

Und neben ihr ein Mann
graublau und unbeweglich
sie schauen nur hinaus

Und niemand geht hinein
und niemand kommt heraus
womöglich sind sie glücklich

Womöglich sind sie tot
sie tragen beide Lippenstift
wenngleich nicht gerade rot

Womöglich sind sie einsam
womöglich gar verliebt
man hält es kaum für wirklich

Daß es so etwas noch gibt
»Nichts ist relativ
der Himmel hängt nicht schief

Ich bin schneller als Licht
du bist heller als Licht«
Der Spielplatz hat zwei Schaukeln

Die bleiben immer leer
in dieser Gegend spielen
längst keine Kinder mehr

Als ob die Bäume weinten
sie bluten ganz verharzt
auf der Rutschbahn sitzt ein Schäferhund

Mit Augen wie ein Arzt
im letzten Haus der Straße
mit eingesunknem Dach

Gibts niemals ein Geräusch
wird niemals Licht gemacht
am Fenster eine junge Frau

Und neben ihr ein Mann
ich habe sie dort sitzen sehn
solang ich denken kann

»Nichts ist relativ
der Himmel hängt nicht schief
Ich bin schneller als Licht

du bist heller als Licht